

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los Santos

Ejercicios

Con gran recogido espiritual de las almas piadosas, se ha organizado, al igual que en años anteriores, una tanda de Ejercicios Espirituales para hombres en la Consagrada Iglesia de la Caridad.

Los que en otras ocasiones hayan asistido a idénticos actos, habrán sentido a no dudarlo el natural contento, por tener ocasión de practicar nuevamente tan saludable tarea espiritual. ¿Quién duda que los Santos Ejercicios son un cúmulo de gracias que Dios concede al hombre?

No hace muchos días, toda la Prensa católica del mundo se hacía eco de una luminosa Encíclica que sobre la importancia de los Ejercicios ha escrito el inmortal Pontífice reinante.

En tan aureo documento no cesa el Papa de laculcar, con esa unción divina que le caracteriza, el deber que todos los católicos tienen de vacar por unos días en los negocios del mundo, para consagrarse un poco tiempo no mas al negocio primordial del alma.

«Hay enfermedad social en la edad moderna, que consiste, según las palabras del Vicario de Cristo, en la falta de reflexión, en aquella elusión continua verdaderamente febril hacia las cosas externas, en aquella tomadera ansia de riquezas y placeres que poco debilita en los ánimos los más nobles ideales y los sumerge en las cosas terrenas y transitorias.

«Remedio de tanto mal? Los Santos Ejercicios Espirituales. Este recogimiento es que el hombre se obliga al trabajo interior del espíritu, a la reflexión, al examen de sí mismo, que es donde se encuentra, como en ninguna otra parte, una admirable escuela de educación, una saludable dirección para nuestras actitudes, un impulso eficaz para que el alma se levante a su nativa nobleza y sublimidad; Oigamos el hermoso símil de San Gregorio Magno, que cita a este respecto el Pontífice: «La mente humana, como el agua, si se comprime, sube a lo alto porque vuelve al lugar de donde descendió; si se suelta, se dispersa, porque se difunde inutilmente hacia abajo».

Estos, pues, y no otros son los fines de los Santos Ejercicios, tan recomendados por la Iglesia, tan practicados hoy día por personas de todos los estados y de todas las clases sociales.

¿Quién rehusará someterse a este tratamiento espiritual, a esta terapéutica del alma, de que tantos necesitamos todos? ¿Quién negará a su espíritu unos ratos de misterio esparcimiento, cuando tantas y tantas horas deducamos al cuidado de lo material caduco?

¡Católicos de Cartagena! ¡La Virgen de la Caridad os llama para que a sus plantas, en el placido recogimiento que los Santos Ejercicios proporcionan formuléis un propósito y desgranéis vuestra oración mas sentida... ¡oración y propósito que i quien sabe si para muchos serán los dos primeros pasos en su resurgimiento a la vida de la gracia y del fervor!

Para terminar, repitiremos aquellas persuasivas palabras de San Jerónimo que la Encíclica cita «Escoge un lugar apropiado y lejano del estrépido de la familia, en el cual te puedas refugiar como en un puerto; allí el estudio de la divina Escritura sea tan intenso y tan frecuente la oración tan sédua la consideración de las co-

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid ha regresado doña Pilar Bravo esposa del Ingeniero de los Canales del Talvílla don Ramón Fontech».

—Se encuentra en Cartagena doña Fernanda Gallego, madre política del Ingeniero señor Barcala.

—Han regresado de Madrid don José Dergul, su distinguida esposa doña Carolina Pico y su bella hija Aurora.

—A Madrid con motivo de la enfermedad de su anciana madre ha marchado el Comandante General del Arsenal Excmo. Señor don Angel Cervera.

ONOMÁSTICOS

Mañana, día de la Encarnación, celebrarán su fiesta onomástica, entre otras, doña Encarna Vidal viuda de Barco; doña Encarna Pasqual de Riquelme, de Rizo; doña Encarnación Mir viuda de Eguino; doña Encarna Góngora de Más; doña Encarnación García de Dessi; doña Encarna Segura de García y las señoras Encarnita García y Encarna Murcia.

Los deseamos muchas felicidades.

ENFERMOS

Se halla restablecido de su enfermedad el comandante de Artillería don Juan Serón.

—Se encuentra enferma la encantadora niña Florita Gómez Peinado nieta del Presidente de la Cámara de Comercio Excmo. Señor don Juan Antonio Gómez Quiñes.

—Está restablecida de su enfermedad doña Josefina Topete esposa del Comandante de Ingenieros don Manuel Ducló.

LETRAS DE LUTO

Esta tarde se ha verificado el entierro del cadáver de la señora doña Anastasia Guerrero Sánchez que falleció anoche a los 43 años de edad. A su esposo don Lorenzo Florit, condestable mayor de la Armada, y demás familia enviamos nuestro sentido pésame.

SUCESOS

Un ahogado

Los obreros del Arsenal Miguel Veta Ródenas y Pedro Pérez Jimenez en un bote salieron esta mañana a pescar al volanta fuera de la boca del puerto.

Una fuerte racha de viento volcó la embarcación en el sitio conocido por «El Castillero», pereciendo ahogado el Pedro y salvando la vida a nado el Miguel.

El botero José Carrasco acudió en los primeros momentos en socorro de los naufragos, siendo inútiles sus esfuerzos por salvar al infortunado obrero que deja mujer y tres hijos habitantes en el barrio de Santa Lucía.

El Juzgado de Marina intervino en el suceso, ordenando el traslado del cadáver al depósito militar de autopistas.

Las futuras que puedes componer en este reposo todas las ocupaciones materiales de otros tiempos; no como si quisiéramos apartarte de los tuyos; antes bien, con ello entendemos que aprendas y medites como debes desprenderte con ellos».

J. ANCHEZ MEDINA.

Sr. Alcalde..

Los vecinos de la calle del Aire piden que se ponga el grifo de agua en la alfaría que había en la esquina junto al Gran Hotel por ser de muchísima necesidad.

Estos grifos suelen romperlos algunos chicos mal educados, que con ellos se entretienen en jugar, causando el consiguiente perjuicio, por lo que sería de desear que por la guardia municipal se estuviese al acecho para imponer duras sanciones a los autores de estos hechos luctuosos que tan poco dicen en favor de nuestra ciudad.

También vienen a denunciarlo lo ocurrido el pasado sábado en la misma calle por el n.º 15, en que unos mozalbetes pusieron cerillas encendidas en la portezuela de una de las llaves de la instalación de gas, en la que había escape y se produjo llama y densa humareda, con la natural alarma y peligro de peores consecuencias.

Actos de esta índole deben corregirse y evitarse en lo sucesivo.

Información de Marina

Del Departamento

Esta mañana el Excmo. señor Capitán General, recibió a los jefes y oficiales con mando en esta capital.

—Por ausencia del Vicealmirante don Angel Cervera, se ha encargado interinamente de la Comandancia General del Arsenal, el Capitán de Navío don Luis Verdugo.

—Se paseporta para Cádiz a doña Rosario Ruiz, esposa del Teniente de Navío don Juan Pasquero.

—Hoy zarpó con rumbo a Cádiz la división de destructores que manda el Capitán de Navío don Luis de Castro, compuesta del «Velasco», «Atrevido», «Luzaga», «Almirante Ferrándiz», «Sánchez Barcaiztegui» y «José Luis Díez».

Del Diario Oficial

Declara con derecho a dietas y viáticos reglamentarios la comisión del servicio en que Schaffhausen (Suiz.) han de desempeñar los Capitanes de Corbeta don Francisco Guimerá y don Pablo Ruiz Marcet.

—Concede la situación de suplenmerario al sueldo, el Ingeniero naval de primera don Antonio Castel.

Información de Ejército

Se abre un concurso para proveer en la Escuela Automovilista del Ejército 200 plazas de alumnos para mecánicos automovilistas segundos entre otras clases individuales de tropa del Ejército.

Teatro Principal

Para mañana noche se anuncia el debut de la compañía de revista «Alegría-Euhart» con la revista de gran espectáculo «Oro, seda, sangre, y sol» en uno de cuyos cuadros se lidia en escena un novillo.

SIGFRIDO

Adquiera V. el ALTAVOZ PHILIPS Características admirables CASAU, MAYOR, 13

Conferencia de la tarde

Despachando con el Rey

Madrid.—Han despachado con el Monarca el Presidente general Berenguer y los ministros de Marina y de Justicia y Culto señores Carvia y Estrada.

Este último manifestó a los periodistas que sometería muchos decretos a la firma del Rey sobre ascensos reglamentarios de Justicia y uno concediendo a las Audiencias provinciales y territoriales y al presidente y fiscales de las mismas el tratamiento de Ilustrísima.

Visitas al Rey

Madrid.—Han visitado al Rey el señor Aparicio y el general Sanjurjo.

Sensible desgracia

Madrid.—Unos jóvenes encontraron en la dehesa militar del campamento de Carabanchel un proyectil al que dieron un golpe para ver lo que contenía.

El proyectil explotó matando a Francisco Quintana y a otro llamado Modesto. Resultó además herido gravísimo un tercero que no ha sido identificado.

Destrozado por el tren

Madrid.—En las proximidades del cerro de Plata un tren destrozó a un hombre de unos 30 años que no ha podido ser identificado.

El decano de Filosofía

Madrid.—Se ha dispuesto que cese en el cargo de decano de Filosofía de la Universidad Central don José Alemany.

Del suceso de la calle de Silva

Madrid.—Se ha presentado en el Juzgado Diego López al que buscaba la policía con motivo del suceso ocurrido en la calle de Silva.

En la Real Academia

Madrid.—En la Real Academia Española se ha celebrado la recepción del nuevo académico señor Rubió y Lluch, presidiendo el acto el ministro de Instrucción señor Tormo.

El discurso del recipiendario versó sobre «nombre y unidad literaria de la lengua catalana».

La contestación del señor Rodríguez Marín fué leída por el académico señor Sandoval.

La persecución religiosa en Rusia

Madrid.—Secundando las iniciativas del Papa la Juventud

Católica de Madrid celebró ayer una misa de Comunión y un acto de desagravio.

Después en el salón de Mariristina tuvo lugar un acto público de protesta, interviniendo elocuentemente los señores Alvarez presidente de la Juventud obrera Social; Senante, vicepresidente de la Juventud Integrada; Mardariaga, de la Federación de Sindicatos Profesionales; Mora de la Juventud Católica de Madrid, y Sorra, er, de la Confederación de Obreros.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos.

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La Gaceta de hoy declara análogas detern nada asignaturas con objeto de que los profesores de las Escuelas de Artes y Oficios Artísticos puedan pasar de una enseñanza a otra.

También dispone quede subsistente la tasa minima señalada para el trigo nacional en 15 de Julio del pasado año.

Extranjero

Paris.—La señora Hanau se evadió del hospital de Cochin donde se la venia alimentando artificialmente, utilizando unas sábanas para descolgarse por la ventana.

Seguidamente se presentó en la prisión de San Lázaro donde le aplicaron inyecciones de aceite alcanforado que consiguieron reanimarla.

La señora Hanau insiste en afirmar que no consentirá que se la vuelva a alimentar a viva fuerza.

Saint Donis.—Con motivo de la proclamación de resultado de las elecciones parciales se han producido algunos tumultos resultando heridos un agente de policía y varios manifestantes.

Paris.—Ha regresado de Londres M. Dusmenil.

Roma.—Ayer se celebró solemnemente el once aniversario de la constitución de Fascio.

Pekin.—Se cree que las escaramuzas registradas en Honan y Ngan Heis son preludio de una nueva guerra civil.

La censura de la Prensa

Pontevedra.—El Gobernador civil ha multado con cien pesetas al periódico «El Pueblo Gallego» por infracción de las normas de la censura

CASAU

Para os aficionados de RADIO hay toda clase de artículos